



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- AGENDA DIGITAL
- COMERCIO
- COMPETENCIA
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

INFORME SOBRE EL ESTADO DE LAS CIUDADES EUROPEAS 2016

Durante esta sesión informativa, los asistentes aprenderán sobre el Nuevo Informe sobre el Estado de las Ciudades Europeas 2016. Este informe ha sido elaborado conjuntamente por la Comisión Europea y ONU-Hábitat y apoya la Agenda Urbana de la UE y la nueva Agenda Urbana. Muestra la manera en la que las ciudades están liderando el camino hacia un futuro más innovador, inclusivo y sostenible.

Organiza: Comité de las Regiones

Fecha: 24.10.2016

Lugar: Bruselas

[Más información.](#)

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

APOYO AL DIALOGO Y AL INTERCAMBIO DE BUENAS PRÁCTICAS RELACIONADAS CON LA PROMOCIÓN DE LA TOLERANCIA Y EL RESPETO MUTUO

Esta convocatoria subvencionará proyectos que aborden alguna de las siguientes prioridades: prevenir

Día Europeo de la Estadística

Bajo el lema "Mejores datos, una vida mejor" hoy se celebra por primera vez el día de la estadística europea, cuyo objetivo es dar a conocer a los ciudadanos europeos la importancia y el valor de las estadísticas oficiales para nuestra sociedad.



**EUROPEAN
STATISTICS
DAY**
20.10.2016
BETTER DATA.
BETTER LIVES.

©2016 Unión Europea

Durante más de 60 años las autoridades estadísticas de los Estados miembros han estado trabajando conjuntamente con Eurostat, en el [Sistema Europeo de Estadística](#), para producir datos fiables y comparables. Éstas son las estadísticas oficiales europeas utilizadas por los gobiernos para guiar sus políticas, por las empresas para apoyar sus decisiones y los ciudadanos para juzgar las políticas del gobierno y comparar con los demás Estados. Además hay que destacar que el número de usuarios de estas estadísticas europeas continúa aumentando cada día.

Desde Eurostat, la oficina estadística de la Unión Europea, se hacen esfuerzos continuos para mejorar las fuentes de datos, el uso de métodos estadísticos sólidos, el desarrollo de nuevas tecnologías y fortalecimiento de los sistemas estadísticos. "Para que funcionen correctamente las sociedades modernas y democráticas deben estar sustentadas por una sólida base de estadísticas fiables y objetivas" según Walter Radermacher, Director General de Eurostat.

El Día Europeo de Estadística se organiza por iniciativa del Comité Consultivo Europeo de Estadística (ESAC) con el apoyo de los miembros del Sistema Estadístico Europeo (SEE) y el Sistema Europeo de Bancos Centrales (SEBC). El día se celebrará a través de diferentes actividades y eventos.

AGENDA DIGITAL

La UE y sus vecinos del Este han acordado avanzar hacia una Comunidad Digital

El Comisario para la Economía y la Sociedad Digital y el de Política de Vecindad y Negociaciones para la Ampliación presidieron una reunión a nivel ministerial sobre Comunidad Digital con los

y combatir el antisemitismo y el odio e intolerancia hacia los musulmanes; prevenir y combatir la homofobia y la transfobia; promover el desarrollo de herramientas y prácticas para prevenir, hacer un seguimiento y combatir la incitación al odio online o generar un mejor entendimiento entre las diferentes comunidades.

Plazo: 05.01.2017

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

BÉLGICA - BRUSELAS

Anuncio de licitación para servicios profesionales para la organización de la formación (sobre todo la formación de ATCO y ATSEP).

Duración: 104 meses

Plazo: 23.11.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

socios de los países del Este de las fronteras de la Unión.

Una vez que esta Comunidad Digital se ponga en marcha, habrá una cooperación más profunda entre la Unión Europea y sus vecinos del Este en el marco de la economía y la sociedad digital. El objetivo es llevar los beneficios del [Mercado Único Digital](#) a los países vecinos de la UE, con el consiguiente crecimiento económico, generación de empleo, mejora de las condiciones de vida de las personas y ayuda en el desarrollo de las empresas.

En la reunión, los ministros responsables de Economía y Sociedad Digital de Armenia, Azerbaiyán, Bielorrusia, Georgia, Moldavia, Ucrania y Eslovaquia en representación de la Presidencia del Consejo de la UE continuaron las discusiones sobre la profundización de sus colaboraciones en asuntos digitales. También estuvieron presentes los responsables del Banco Europeo de Reconstrucción y Desarrollo, el Banco Europeo de Inversiones, asociaciones de TICs y sociedad civil de países socios.

El asunto principal de la agenda de la reunión fue la presentación por parte de la Comisión Europea de la red regional EU4Digital, que trabajará de manera conjunta sobre los puntos principales acordados en la reunión: leyes de telecomunicaciones, investigación en TICs, startups, ciberseguridad, etc. Estas redes deberían servir como plataformas para compartir las mejores prácticas y experiencias entre los socios de los países europeos del este de Europa y con la UE, promocionando sinergias y desarrollando proyectos conjuntos.

COMERCIO

El acuerdo UE-Canadá y otros pactos comerciales pendientes

Esta semana el Consejo Europeo intentará llegar a un acuerdo para la firma del tratado de libre comercio con Canadá (CETA).

La UE posee diferentes tipos de acuerdos comerciales que van desde la eliminación o reducción de aranceles hasta el establecimiento de una unión aduanera mediante la eliminación de los derechos de aduana o el establecimiento de un arancel aduanero común para las importaciones extranjeras, entre otros.

Las negociaciones del CETA terminaron en septiembre de 2014 y este mes se espera que sea ratificado por los Estados miembro tras del intento fallido con los responsables de Comercio. La comisión parlamentaria para el Comercio Internacional tiene previsto debatir este acuerdo comercial el próximo diciembre. Si fuese aprobado, el Parlamento Europeo tendría que votarlo en sesión plenaria y si fuera aceptado, el CETA podría entrar en vigor el próximo año.

Existen otros tratados comerciales en los que la UE ya ha concluido las negociaciones y que todavía no han entrado en vigor como son los que mantiene con los países del África Oriental, Ecuador, Singapur, Vietnam, y África Occidental. La UE también mantiene negociaciones para un acuerdo global de inversión con China desde noviembre de 2013. Así como, también, negocia con Malasia, Indonesia, Tailandia, Filipinas, Japón, Birmania e India, mientras que en Latinoamérica lo hace con Mercosur y México.

El pacto comercial que está resultando ser más controvertido debido a las preocupaciones sobre los estándares de los productos y las inversiones, es el denominado TTIP, un acuerdo de libre comercio e inversiones entre la UE y EEUU. Éste acuerdo está actualmente negociándose, y desde julio de 2013, ha habido quince rondas de negociaciones.

COMPETENCIA

Nuevas normas contra la competencia desleal extranjera

La UE insta a los Estados miembros a apoyar una serie de propuestas para fortalecer las defensas europeas contra la competencia desleal.

La Comisión Europea pidió ayer a los Estados miembros que apoyen sus esfuerzos para dotar a la Unión Europea con los instrumentos actualizados necesarios para la defensa comercial.

A pesar del hecho de que la Comisión Europea ha hecho un buen uso de los instrumentos disponibles para la defensa comercial, estos han demostrado ser insuficientes para hacer frente a los enormes excesos de capacidad que resultan de las exportaciones objeto de dumping en el

mercado de la UE.

En palabras del presidente Juncker: "El comercio es esencial para nuestro crecimiento económico y la creación de puestos de trabajo, pero no debemos ser ingenuos, nuestras reglas actuales son insuficientes para combatir el daño de la competencia extranjera desleal, la cual ha provocado la pérdida de miles de puestos de trabajo. Ante esto no podemos permanecer inactivos, las reglas para la defensa comercial de la UE requieren una actualización urgente. Para ello, la CE ha presentado las medidas que mejorarían significativamente nuestra capacidad de maniobra; ahora es el momento de que los Estados miembros tomen las decisiones necesarias y doten a la Comisión de los instrumentos necesarios para hacer frente a las realidades actuales del entorno comercial internacional".

Con la Comunicación titulada "Hacia una política comercial sólida para la UE en interés de empleo y el crecimiento", la Comisión Europea señala que con la nueva metodología anti-dumping se pretende hacer frente a las situaciones en las que las condiciones del mercado no prevalecen. A la vez contempla los próximos cambios legales previstos por la Organización Mundial para el Comercio. Así, la nueva metodología antidumping permitiría a la UE hacer frente a las distorsiones del mercado vinculadas a la intervención estatal en los terceros países las cuales esconden el verdadero alcance de las prácticas de dumping.

Búsqueda de socios

Interreg Área Atlántica / Horizonte 2020

El consorcio de investigación francés Pollusols, que desarrolla sus investigaciones en el ámbito de la contaminación difusa de la tierra al mar, está interesado en desarrollar futuras investigaciones en el marco de la puesta en marcha de proyectos europeos.

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.

Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25

1050 Bruselas (Bélgica)

Tel.: +32 (0)2.234.61.63

Fax: + 32 (0)2.234.61.71

e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org

[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

